

《单词百科:peacetime是什么意思?peacetime怎么发音?peacetime的解释和用法》

英语单词peacetime是什么意思?peacetime怎么读?peacetime怎么发音?简答网为您整理了peacetime的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



peacetime怎么读

peacetime的读音:[pi:sta m]

peacetime的意思

1、n.和平时期;平时;

peacetime的近义词

1、amity n.和睦,友好关系;

2、armistice n.停火;停战;休战协议;停战协议;

3、ceasefire n. (通常指永久性的) 停火, 停战; 停火命令;

4、harmony n. 融洽; 和声; 协调;

5、peace n. 和平; 和平运动; 宁静; 平静; 和谐;

peacetime的反义词

1、wartime n. 战时;

peacetime的双语例句

1、The British could afford to reduce defence spending in peacetime without excessive risk.

英国可以在和平时期减少国防开支, 而不会引来太大风险。

2、Secretaries and uniformed orderlies moved softly at a peacetime pace.

秘书们和身穿制服的听差们步履轻徐, 一如太平年月。

3、In 1940, the first 75,000 men were called to armed forces duty under peacetime conscription.

1940年, 和平时期第一次征招75000人作为履行海陆空军的义务。

4、Like most "peacetime wars" it did not conform to preconceived ideas.

如同大多数“和平时代的战争”一样, 这与我们的预想不同。

5、Life in peacetime Britain was grey threadbare dreary and hopeless.

和平时期英国的生活是灰色、乏味、沉闷并且无望的。

6、Losing more sweat in peacetime (training , etc.) means shedding less blood in war.

平时多 流汗, 战时少流血。

7、Myra: No , we fascination of the'unknown peacetime too.

可是, 和平时期我们也会遇到意外的。

8、In peacetime, you should also note on bearing lubrication, prevent wear.

平时还应注意对轴承的润滑,防止使用磨损情况发生.

9、Military communication is very important both in wartime and peacetime.

军事通信在战时和平时都十分重要.

10、Waging two wars on a peacetime budget is rapidly wearing out vehicles and equipment.

在一个和平时期发动两场战争,预算正在迅速变成车辆和装备.

11、Which country elected a World War II fascist war criminal (Class A) as a peacetime leader?

二战后哪个国家选举了甲级战犯作为领导人?

12、Pass peacetime to browse various newspaper magazine in the reading room, enriched knowledge, spacious visual field.

通过平时在阅览室翻阅各种报纸杂志,丰富了知识,开阔了视野.

13、He served during peace-time as an intelligence officer in the Navy.

他在和平时期担任海军情报官员。

14、We welcomed the watchless nights of peacetime.

我们欢欢喜喜迎接太平时代没有守卫的晚上.

15、Whether it was in wartime or in peacetime, our Party always aimed at serving the people.

无论是在战争年代,还是在和平时期,我们党始终以“为人民服务”为宗旨.

16、The 2000 census is said to have been the largest peacetime mobilisation in American history.

2000年的人口普查被称作是美国历史上规模最大的和平时期总动员.

17、The more you sweat in Peacetime, The less you bleed during War.

在和平时付出多,在战争时流血就少一点.

18、Peacetime also do some exercises that.

平时也要做一些练习题.

以上是简答网为您整理的peacetime怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pea

cetime的用法、peace

time的释义、peacetime的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/peacetime>

